
Protokoll der Vorstandssitzung vom 09.07.2018

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Peter Kaffka
Geschäftsführer       ...
Schatzmeister Julian Majewski
Ehrenvorsitzender --
Leichtathletik Uwe Hilmer
Tennis …
Gymnastik I ...
Gymnastik II …
Gymnastik, Spiel u. Mehr Reinhard Schulz
Volleyball Elisabeth Reinkober
Tischtennis Ralf Hensler
Walking ...
Boule Rolf Füssner
Seniorenbeauftragte …
2. Weg …
Schriftführerin Ursel Kellmann
Presse/Homepage … 
Als Gast: …

Vorstand:
Der 1. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden. 
Am 14.07.2018 findet ein Aktionstag für das Deutsche Sportabzeichen in der Glückauf-Arena 
Brambauer statt. Ebenfalls findet hier am 11.07.2018 ein Ortstermin für dringend notwendige
Reparaturen statt.
Es werden Gelder für Material z.B. Pavillions bei der Sportstiftung der Sparkasse beantragt. 
Sponsoren für die Bouleanlage werden intensiv gesucht. 
Hajo Scharrmann (Euromont) wird 60 Jahre, es wird ihm die Ehrenmitgliedschaft  der Djk.-
Boulefachschaft verliehen.

Julin Majewski hat einen Zuschuss für vereinseigene Anlagen beantragt. Die Anmeldung des 
Hanselaufs wurde bestätigt von der Stadt Lünen.
Durch das ausgefallene Schülersportfest ist ein Verlust von 80,00 Euro entstanden.
Korrektur des Gewinns vom Hallensportfest: von 1640,00 auf 1460,00 Euro.

Es folgt eine heftige Diskussion. U. Hilmer hält die Absage des Sportfestes für nicht notwendig
und beklagt die Rücksichtslosigkeit des BV Brambauer. So wird u.a. berichtet, dass Fußball 
gespielt wird, obwohl das offizielle Jugendtraining der Leichtathleten statt findet, was sehr 
risikoreich ist.
Der BVB bestimmt weitgehend über das Stadion, obwohl die  Anteile der Anlage im 
Verhältnis 40 DJK : 60 BVB betragen. 
Eine Lösung soll auf höherer Ebene Trägerverein – Vorstand DJK  - Vorstand BVB erreicht 
werden. Hier sollen mit Nachdruck die Interessen der DJK formuliert werden.

Erfreulicherweise werden die Staffelläufe der 3 Brambauer Grundschulen nachgeholt.
Nina nimmt am 800 m Lauf bei den NRW-Meisterschaften teil. 
Das LA Sommerfest mit 30 Teilnehmern, davon haben 25 TN in Zelten übernachtet, war ein 
großer Erfolg. 



Die Ausbildungskosten für die Übungsleiter-Assistenten werden beantragt und genehmigt.

Das Sportfest in der Helmut-Körnig-Halle findet 2019 das letzte Mal statt. Danach erfolgen 
Renovierungsarbeiten. 

Eine elektronische Zeitmessanlage wird vom Krs. Coesfeld für 1500 Euro zum Kauf 
angeboten. Der Mietpreis einer Anlage beträgt 250 Euro, hinzu kommt 1,50 Euro pro Chip. 
Ein Preisvergleich ist erforderlich. 

Die Volleyballabteilung freut sich über 2 Neuaufnahmen.

Positiv entwickelt sich die TT – Abteilung. Ralf Hensler konnte eine 2. Mannschaft für den 
Spielbetrieb anmelden. Es wird in der 2. und 4. Kreisklasse gespielt. Die Fixkosten erhöhen 
sich.
Die erforderliche Hallennutzung während der Ferien soll von den jeweiligen 
Fachschaftsleitern beantragt werden. 
3 neue Trikots werden durch einen zweckgebundenen Gutschein finanziert.

Traditionsgemäß führt die Gym I unter Leitung von U. Kellmann während der Sommerferien
Radtouren durch. Die letzte Tour endet im Bergarbeiter-Wohnmuseum. 
Gym II plant einen Schnuppertag auf der Bouleanlage.

Reinhard Schulz teilt mit, dass während der Sommerferien u.a. ein Bouleturnier durchgeführt
wird. 

Rolf Füssner möchte verstärkt mit Werbung durch die Presse auf die Boule-Abteilung 
aufmerksam machen. 

Das Training der Walkingabteilung wird ohne Pause durchgeführt.
Die Abnahme des Laufabzeichens für den 2-Stunden-Lauf ist geplant.

Die Versammlung endet um 21:30 Uhr.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 13.08.2018 um 19:30 Uhr im Vereinshaus statt.

Brambauer, den 13.08.2018

Ursel Kellmann


